



UCSC Chillán lanza proyecto de apoyo a estudiantes con TEA

La Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) lanzó el proyecto Fonapi 2024 "Instalando nuevos mecanismos de apoyo a estudiantes con TEA en la UCSC".

El proyecto, que ejecutará la Sede Chillán, apunta a disminuir las barreras contextuales en el proceso de enseñanza-aprendizaje, garantizando que estudiantes con Trastorno del Espectro Autista (TEA) cuenten con las mismas oportunidades que sus compañeros. Para ello, se trabajará en la implementación de protocolos específicos, la elaboración de material de apoyo y la

realización de talleres destinados a facilitar su integración en la vida universitaria.

El rector de la UCSC, Dr. Cristhian Mellado, explicó que "esto no es algo nuevo, ya que llevamos más de 15 años tomando acciones en pos de la inclusión y de entregar espacios más justos y equitativos para todos".

Este esfuerzo busca garantizar un entorno educativo accesible, así como también fomentar el desarrollo integral de los estudiantes con TEA, potenciando sus habilidades y competencias.